

Am See einen Kinofilm schauen

PFÄFFIKON Von Freitag, 4. Juli, bis Sonntag, 13. Juli, findet das Kino Open am Pfäffikersee statt. Neben Komödien, Lovestorys und Actionfilmen wird am Sonntag der Fussball-WM-Final live übertragen.

Zum 15. Mal findet im Sommer das Kino Open am Pfäffikersee statt. Der Verein Kultur im Rex zeigt von Freitag, 4. Juli, bis Samstag, 12. Juli, am Pfäffikersee jeden Abend einen Film. Von Komödien, Lovestorys bis zu Actionfilmen ist für jeden Geschmack etwas dabei. Am Sonntag, 13. Juli, wird der Fussball-WM-Final live aus Brasilien auf die Leinwand übertragen. Ein Eintritt an das Kino Open kostet 16 Franken. Rex-Mitglieder erhalten an der Abendkasse

vergünstigte Tickets zum Preis von 13 Franken. Der Eintritt an den Fussball-WM-Final kostet nur 12 Franken.

Kulinarische Angebote

Tickets sind online im Ticket-Shop oder an den drei Vorverkaufsstellen in Pfäffikon, die noch bis 3. Juli offen sind: Die Buchhandlung von Helen Keller, die Raiffeisenbank Zürcher Oberland und der Top-Fit Fitness Club. Nähere Informationen befinden sich auf der Website. Die

Abendkasse ist jeweils ab 19 Uhr geöffnet. Unter 078 8505591 gibt es Auskunft über den Stand des Ticketverkaufs, es werden aber keine Reservationen entgegengenommen. An der Abendkasse können Tickets für alle folgenden Vorführungen gekauft werden, solange die Veranstaltung nicht ausverkauft ist.

Das Kino-Restaurant vom FC Pfäffikon bietet neben der traditionellen Pizza auch Grillwurst, Thai Beef- und Chicken-Curry sowie gebratene Nudeln an. Firmen oder Gruppen können im Raclettezelt, welches 24 Sitzplätze mit Sicht auf die Leinwand bietet, einen gemütlichen Abend verbringen. Die Abendkasse und das Kino-Restaurant sind jeden Abend ab 19 Uhr geöffnet. Am Sonntag öffnet das Kino Open für die Fussball-WM schon um 17 Uhr. (reg)

www.kinoopen.ch

Verlosung

«regio.ch» verlost je 10x 2 Tickets für einen Kinofilm nach Wahl (ausser der Film ist ausverkauft). Rufen Sie diesen Freitag von 10.00 bis 10.10 Uhr die Nummer 077 486 92 60 an! Viel Glück!



Am Pfäffikersee im Freien einen Kinofilm schauen. Bild: zvg

Grosser Inventur-Rausverkauf bei Möbel Waeber

PFÄFFIKON Ab sofort findet beim grossen Zürcher Oberland Einrichtungshaus, Möbel Waeber, ein grosser Inventur-Rausverkauf statt.

Ein grosser Teil des Erdgeschosses von Möbel Waeber präsentiert sich gegenwärtig fast wie ein orientalisches anmutender Teppichmarkt. Liebhaber finden hier schönste Orient- und Maschinenteppiche, gepflegte Handtuft- und Handwebteppiche sowie moderne Designerteppiche in fast allen Grössen. Darunter findet man natürlich viele einmalige Tiefpreis-Schnäppchen: Zum Beispiel ein wunderschöner Indien-Gabbeh-Teppich, 172 x 240 cm, kostet statt 1135 Franken lediglich Fr. 567.50 oder ein Tibeter-Nepal-Teppich, 93 x 167 cm, statt 590 Franken nur 295 Franken. Auch wenn heute in Wohnungen Parkett- oder Laminatböden dominieren, erfreuen sich Teppiche je länger, je mehr einer grossen Nachfrage.

Sie schenken dem Wohnraum Wärme und Atmosphäre und sind dank inspirierenden Mustern oft auch ein beliebter Blickfang. Auf jeden Fall lohnt es sich, bei Möbel Waebers grossem Inventur-Rausverkauf in den vielen Teppichen zu stöbern.



Teppiche sind in diversen Grössen und Mustern erhältlich. Bild: zvg

Das grosse Einrichtungshaus im Zürcher Oberland findet man ausgangs Pfäffikon in Richtung Uster auf der rechten Seite an der Schanzstrasse 2. Viele Gratisparkplätze vorhanden. Die Ausstellung ist von Montag bis Freitag jeweils von 9 bis 19 Uhr, am Samstag von 9 bis 17 Uhr durchgehend geöffnet. (reg)

www.moebel-waeber.ch

Kino Open
am Pfäffikersee

Am See Kultur geniessen

Das Kino Open am Pfäffikersee öffnet morgen Freitag, 4. Juli, seine Tore. Kennerinnen und Kenner dieses Freilichtkinos freuen sich schon lange auf die tolle Atmosphäre, die jeweils am Seequai herrscht.

Die versierten Kinogängerinnen und Kinogänger wissen, dass man früh genug vor Ort sein sollte. Zum einen, um sich einen guten Platz vor der Leinwand zu sichern, und zum andern, um das ausgesuchte kulinarische Angebot zu geniessen. Der Fussballclub Pfäffikon legt sich auch dieses Jahr wieder ins Zeug. Auf dem Menü stehen verschiedene Currys, feine Würste, gebratene Nudeln oder Entrecôte auf dem heissen Stein. Für Käseliebhaber gibt es Raclette à discrétion im Raclettezelt, von wo man einen tollen Blick auf die Leinwand hat. Für Schleckmäuler bietet der Verein Kultur im Rex in seiner Kaffeebar hausgemachte Kuchen an. Die Rettungsschwimmerinnen und -schwimmer backen feine Crêpes, und die Familie Vollenweider verkauft Bauernhofglace in diversen Sorten. Wenn die Sonne hinter den Hügeln untergeht, kann man sich auf den bequemen Stühlen hinsetzen. Und während man an die Leinwand schaut und der Hundertjährige aus dem Fenster steigt, Grace Kelly versucht, ihrer Rolle der First Lady gerecht zu werden oder der blaue Ara den Urwald rettet, streicht der Abendwind sanft durch die Bäume. Nach dem Eindunkeln ziehen Fledermäuse ihre Kreise auf der Suche nach Mücken. Die Atmosphäre ist schlicht bezaubernd und wenn der Film zu Ende ist, freut sich das Publikum bereits auf das Kino Open im kommenden Jahr. *Thomas Lüthi*

www.kinoopen.ch

Kino Open
am Pfäffikersee

4.-13. Juli